

Anmeldung Zeidlerworkshop

Registration Tree-beekeeping course

Der Zeidlerworkshop wird vom Verein „2010 Königinnen für das Ruhrgebiet e.V.“ durchgeführt.
Anmeldung an: bienenmail@stadtbiene.com

The tree-beekeeping course will be performed by the association „2010 Königinnen für das Ruhrgebiet e.V.“
For registration mail to: bienenmail@stadtbiene.com

Nachname / Surname: -----

Vorname / First Name: -----

Straße / Street: -----

PLZ/Ort / City: -----

Land / Country: -----

Telefone / Telephone: -----

E-Mail / E-mail: -----

Hiermit melde ich mich verbindlich für den Zeidlerkurs vom 7. bis 9. Oktober in Essen-Kettwig an. Meine Anmeldung wird erst dann gültig wenn der Kursbeitrag von € 190,- bzw. € 290,- auf dem Vereinskonto eingegangen ist.

Herewith I mandatorily register myself for the tree-beekeeping course in Essen-Kettwig (Germany) dated 7th to 9th October. My registration is valid at the moment the amount of € 190,- or € 290,-, respectively will be credited the account of the association.

2010 Koeniginnen für das Ruhrgebiet e.V.
IBAN: DE60 4306 0967 4056 9322 00
BIC: GENODEM1GLS

2010 Koeniginnen für das Ruhrgebiet e.V.
IBAN: DE60 4306 0967 4056 9322 00
BIC: GENODEM1GLS
(GLS Bank, Christstr. 9, 44789 Bochum)

Es stehen insgesamt 12 Kursplätze zur Verfügung. Die Vergabe der Plätze erfolgt nach folgenden Kriterien:

- Reihenfolge der Anmeldungen
- Anzahl der Baumstämme, die bearbeitet werden können

At a maximum 12 participants can register for the course. The places will be assigned as follows:

- The order of the registration
- The number of trunks that can be handled

Ich möchte an dem Kurs mit Baumstamm teilnehmen (Euro 290,-)

I want to participate in the course including a trunk (Euro 290,-)

Ich möchte an dem Kurs ohne Baumstamm teilnehmen (Euro 190,-)

I want to participate in the course without a trunk (Euro 190,-)

Zur Benutzung einer Motorsäge sind ein Motorsägenschein und die zugehörige Schutzkleidung erforderlich.

To work with a chain saw you have to show a user-quality certificate and use protective clothing.

Die Teilnahme am Kurs geschieht auf eigene Gefahr. Ich bestätige mit meiner Unterschrift, dass meine gesundheitliche Verfassung einer Teilnahme nicht entgegensteht. Für Verletzungen, die während des Kurses eintreten, bin ich durch meine Krankenversicherung oder eine priv. Unfallversicherung abgesichert.

The participation in course is on my own risk. With my signature I confirm that I am in sufficiently good physical condition for the course.

My own health or accident insurance will account for injuries which occur during the course.

Ich verzichte ausdrücklich gegenüber dem Verein 2010 Königinnen für das Ruhrgebiet e.V. auf jegliche Haftungsansprüche!

I resign on any liability claim against the performing association 2010 Königinnen für das Ruhrgebiet e.V.!

Datum / Date: -----

Unterschrift / Sign: -----